
 

 

2024（令和６）年４月 15 日 

 

長野県知事 阿部 守一 様 

 

佐久新校創設推進協議会々長  

佐久市長 栁田 清二 

 

要  望  書 

 

平素は、県政の充実と発展に多大なご尽力を賜り、深甚なる敬意と感謝を

申し上げます。 

さて、昨年６月に発足した佐久新校創設推進協議会は、豊かな教育環境整

備の実現を願い、2023（令和５）年８月 10 日には、校地の拡幅、通学の利便

性・安全性の確保、校舎全面改築の３項目からなる「要望書」を、また 2024

（令和６）年２月 1 日には、野沢南高等学校の校地、校舎の有効利用を図る

ため、佐久新校創設推進協議会として地元の合意形成に向け努力を惜しまな

い旨の「提案書」を貴職あて提出いたしました。 

長野県議会や文教委員会、また佐久新校再編実施計画懇話会をとおして、

長野県教育委員会が基本計画の策定に向け、新校の施設整備の検討を着実に

進めていることは承知しております。 

つきましては、佐久新校創設推進協議会はこうした長野県教育委員会のご

尽力に呼応し、協力して未来を担う生徒に良質な教育環境を準備するため、

下記のとおり要望いたします。 

 

記 

 

１ 新校創設準備に係る、校地拡幅や新校舎設計などの重要事項については、 

県教育委員会、設計事業者、学校間の協議内容を地域と共有していただき 

たい。 

２ 2029（令和 11）年の佐久新校の開校に向け、基本計画の策定にあたって 

は、日程の延長も視野に、熟議を尽くして地域の合意形成を図っていただ 

きたい。 

３ すでに提出した上記「要望書」「提案書」の内容について、長野県教育委 

員会として統一した見解をお示しいただきたい。とりわけ校地拡幅は通学 

の安全確保と深く関連する課題であり、できるだけ早い時期に判断される 

ようご配意いただきたい。 

４ 佐久新校創設推進協議会の会議には、高校教育課高校再編室からの出席 

をお願いしたい。  

以上 


